



## Seleksi Ketat, Hadiah Kecil

# Pemuda Pelopor Sepi Peminat

**JOGJA --** Pemilihan Pemuda Pelopor di Jogja kurang diminati. Salahsatu alasannya adalah proses seleksinya cukup ketat, sedangkan hadiahnya kecil.

Kepala Seksi Pembinaan dan Pengembangan Pemuda Kantor Kesatuan Bangsa Kota Yogyakarta, Wiyoto di kompleks Balaikota Timoho, Rabu (27/5), mengatakan, peserta pemilihan Pemuda Pelopor di Jogja setiap tahun rata-rata hanya 10 orang.

Padahal, kata dia, prestasi Pemuda Pelopor dari Jogja cukup membanggakan. Pada tahun lalu, dari 4 orang Pemuda Pelopor yang mewakili Jogja di lomba tingkat provinsi, 2 orang menjadi juara I dan 1 orang juara III. Saat terjun ke ajang nasional, 1 orang wakil Jogja menjadi juara I Pemuda Pelopor tingkat nasional bidang pendidikan.

Wiyoto tidak mengemukakan penyebab sedikitnya peminat pemilihan Pemuda Pelopor. Namun, dia meng-

ungkapkan, terdapat beberapa peserta yang menanyakan hadiah bagi pemenang Pemuda Pelopor, lantas urung mendaftar. Hadiah dalam bentuk materi bagi Pemuda Pelopor Jogja memang relatif sedikit, hanya Rp 2,5 juta untuk juara I dan Rp 1,5 juta untuk juara II.

Kemungkinan lainnya, kata dia, para pemuda yang potensial menjadi Pemuda Pelopor malas melalui tahapan-

>> KE HAL 7

## Pemuda Pelopor Sepi Peminat

*Sambungan dari halaman 1*  
 tahapan seleksi dan menyiapkan bahan-bahan penilaian. Mengingat proses seleksi cukup panjang, misalnya harus melakukan presentasi dan memberikan testimoni.

"Ada yang tanya hadiahnya berapa, terus nggak kembali lagi. Apalagi seleksinya harus memakai presentasi, juga memberikan testimoni dihadapan tokoh-

tokoh masyarakat, bukan cuma juri," ujarnya.

Wiyoto mengutarakan, tahun ini Pemkot kembali menyelenggarakan pemilihan Pemuda Pelopor. Terdapat 5 bidang kepeloporan yang dilombakan, yaitu kewirausahaan, pendidikan, teknologi tepat guna, seni budaya dan pariwisata, serta kebaharian dan kelautan.

Peserta berusia 18-35 tahun pada 2009, kepeloporan yang

dicapai sudah diimplementasikan sedikitnya selama 2 tahun. Mendaftar ke Kantor Kesatuan Bangsa Kota Yogyakarta melalui kecamatan, dengan diketahui lurah dan camat.

Rekrutmen dilakukan hingga 15 Juni mendatang. Penilaian hingga penetapan Pemuda Pelopor 15-26 Juni. Seleksi tingkat DIY 2-31 Juli, sedangkan seleksi tingkat nasional 20 Agustus-17 September. (fir)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Kesatuan Bangsa	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 15 Januari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005